

ABSTRAK

Setiap keluarga mempunyai skala kebutuhan yang dipengaruhi oleh tingkat pendapatan, tingkat pendidikan, jumlah anggota keluarga dan jenis pendapatan. Faktor-faktor tersebut akan mempengaruhi besar kecilnya tingkat konsumsi keluarga. Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji pengaruh tingkat pendapatan, tingkat pendidikan, jumlah anggota keluarga dan jenis pendapatan terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di Kecamatan Sumur Bandung pada tahun 2015. Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif kuantitatif dengan teknik analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa dari 99 rumah tangga di Kecamatan Sumur Bandung yang disurvei, menyatakan besarnya tingkat pengeluaran konsumsi rumah tangga mayoritas berada pada tingkat Rp.5 juta – Rp.9,9 juta, begitupun dengan tingkat pendapatan yang mayoritasnya berada pada tingkat Rp.5 juta – Rp.9,9 juta. Tingkat pendidikan responden pada umumnya lulusan SMA dengan menanggung anggota keluarga sebanyak 1 – 2 orang. Masing-masing responden memiliki jenis pendapatan yang berbeda tergantung pada pekerjaan yang dimiliki, pekerjaan responden yang berpendapatan tetap diantaranya PNS, ABRI, Karyawan Swasta, Purnawirawan TNI-AD, sedangkan pekerjaan responden yang berpendapatan tidak tetap diantaranya usaha di bidang jasa, kuliner, jual barang dan tambang. Berdasarkan hasil regresi penelitian ini diketahui pengeluaran konsumsi rumah tangga secara bersama-sama dipengaruhi oleh variabel tingkat pendapatan, tingkat pendidikan, jumlah anggota keluarga dan jenis pendapatan. Namun demikian secara parsial hanya variabel tingkat pendapatan dan tingkat pendidikan yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di Kecamatan Sumur Bandung, sedangkan variabel jumlah anggota keluarga dan jenis pendapatan walaupun mempunyai hubungan yang positif tetapi tidak signifikan mempengaruhi pengeluaran konsumsi rumah tangga di Kecamatan Sumur Bandung.

Kata Kunci : Pengeluaran Konsumsi Rumah Tangga, Tingkat Pendapatan, Tingkat Pendidikan, Jumlah Anggota Keluarga, Jenis Pendapatan